

令和6年度

No8

R7.1

南アルプス市立小中一貫校八田小中学校
八田中学校

学校だより



発行者

校長 川手昌英

《合唱発表会》

12月13日、合唱発表会をカナリアホールで行いました。今年度は講師に、星広美先生をお迎えしての発表会でしたが、3年生にインフルエンザが流行り出したために、1,2年生のみでの発表会となってしまいました。3年生については2学期終業式で場を設けて、学級・学年合唱を披露してもらいました。難しい曲に挑戦し、見事に仕上げた3年生、後輩たちにとって素晴らしい手本となりました。



《八田小学校との合唱交流会》

12月16日、八田中2年生が八田小に出向いての合唱交流会が行われました。新型コロナの流行で途絶えていましたが、昨年度から中学2年生が小学校で学級・学年合唱を披露し、小学生とともに八田小校歌を歌うスタイルで復活しました。中学生も母校の校歌を懐かしく歌うとともに、小学生の可愛い歌声に、心とむひと時を過ごせたようです。



《がんばれ3年生》

いよいよ3年生にとっては踏ん張りどころとなる、受験シーズンに突入しました。私立高の入試に加え、1月30日からは公立高校の前期入試が始まり、3月5日の後期入試へと続きます。中学卒業時の進路決定はその後の人生を左右するかもしれません。でもこれが全てでもありません。高校途中で進路変更する人もいるかもしれないし、高校卒業後に進路変更する人もいるでしょう。高校進学という進路を今は選択しない人も、数年後に高校に入学することもあるでしょう。明確な目標を持っている人はそれに向かって努力をしてください。でも明確な目標がまだ持てない人は、焦らず、時間をかけて考え、現時点で最善と思われる選択をしてください。たとえその選択が最善でなかったとしても、やり直しはできるし、その間は決して無駄な時間ではないと思います。3年生47人全員が希望の進路に進めるよう応援しています。

【令和7年元日】初日の出
私の恩師であり、八田中12代校長
でもある「鈴木正一」先生から
頂いた写真です。

